



8

7 8 __会津田島祇園祭の花嫁衣装に身を包んだ女性や田島中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏は、出発式に華を添えました

9 10 11 12 __屋台の展示・しゃんぎり演奏(南会津町)、桧枝岐神楽(桧枝岐村)、スコップ三味線(只見町)なども披露され、沿道を盛り上げるとともに、地域の魅力を発信しました



7



11



10



9



12



1

1 __聖火リレー出発式では、第1走者の渡部陽稀さんが持つトーチに、大宅町長から聖火が灯されました

2 __暖かい日差しと、沿道からの温かい拍手を体全体に受け、快走する渡部さん

3 __聖火リレーを盛り上げるために、聖火ランナーの後方を走るサポートランナーの皆さん。南会津郡内の小・中学校から11人が選抜されました



2

13 __出発式会場では、フォトブースなども設けられました

14 15 __当日は、オリンピックパートナー企業のスタッフや専用車両も参加し、沿道で観覧される皆さんをおもてなし



14



13



3

東京 2020 オリンピック 聖火リレーフォトグラフ

3月27日開催!



15

16 __ 3月25日に檜葉町の「Jヴィレッジ」で行われた聖火リレーオープニングパフォーマンスでは、会津田島太鼓保存会「白鼓」の皆さんが躍動感のある和太鼓演奏を披露。「南会津町観光応援隊」として、町の元気を全世界へ発信してくれました



16



6



5



4

4 5 6 __南会津町の聖火リレーコースは、約2.2%。第1走者を務めた渡部さんのほか、11人のランナーが参加。近隣の只見町や下郷町、桧枝岐村からのランナーも参加し、無事にゴールまで聖火をつなぎました